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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACI

PEDIDODE INFORME

La Cámara de Diputadosde la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo

Provincial,que a través del área que corresponda,en relación a los cortes en el

servicio de Energia Eléctricaprestadopor la EmpresaProvincialde la Energia,que

se hanverificadoen los últimosdias, se infol11)e:

1- Detalle de las obras de infraestructuraeléctrica que se hayan realizado en

los últimostres años,en las Ciudadesde Santa Fe y Rosario,indicandopa-

ra cada una de ellas el estadode avancey el valor de la inversión.

2- Detallede las obras de infraestructuraeléctricaque se han realizadoen los
últimos tresaños en las demás localidadesde la Provinciade Santa Fe.

3- Que obras se prevé realizar en el ejercicio2011 para mejorar la prestación

del servicio eléctrico,en principalmentepara prevenir los cortes del mismo,

en especialen las ciudadesde Santa Fe y Rosario.
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva ~presente pedido la profunda preocupaciónpor los re-

iterados cortes de energia que con los primeroscalores del verano, se han verifi-

cado en distintosámbitosde la provincia.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Para resolver estos inconvenientes se requiere mantener un alto

nivel de inversiones en la empresa, tal como ocurrió, en términos constantes, en el

periodo 2005 a 2007.

En este orden de ideas creemos que es necesario elevar el ac-

tual nivel de inversiones en obras de infraestructura eléctrica, cumpliendo con los

anuncios del Gobierno de Binner de invertir mil millones, al momento de asumir la

gestión.

Cabe destacar además, que este fue precisamente el argumento

principal expresado al momento de disponer los sucesivos incrementos de tarifas
del servicio eléctrico.

Por todas estas consideraciones solicitamos a los Sres. Legisla-

dores, acompañar favorablemente el presente proyecto.
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